Herbst-Uni 2017



27 Schülerinnen und Schüler waren von der Herbst-Uni 2017 begeistert. Sie wollten besser wissen, was sich hinter einem Studium der MINT-Fächer verbirgt. Das ist "gesalzen"... und macht viel Spaß!



Und das war nicht nur die einhellige Meinung nach der Exkursion ins Kaliwerk Zielitz.

5 Tage Uniatmosphäre erleben, Experimente machen, in Forschungsinstituten jungen Forschern über die Schulter schauen, mit Professoren und Studierenden über das Studium diskutieren, an Vorlesungen teilnehmen und trotzdem auch Ferien haben- im Hörsaalkino, beim Volleyball oder bei Spieleabend zum gegenseitigen kennen lernen!

Wir laden Sie zur nächsten Herbst-Uni ein! Vom 08.10. – 12.10.2018 an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg!

Das man die Schwerpunkte in den Bereichen gut kennenge

neue Freunde

ighlight":

Jedes Interesse worde beaches

das mit Absolven selber Experimentieren

mor nicht beweist

Tipps der Studienden